



建交労



2023年3月3日

かながわけんなんしふ

建交労神奈川県南支部

2023年春闘 No.10

2022年度推進ニュース⑱通算 289号

発行責任者 小島 茂

2023年春闘勝利・建交労3.2中央行動！ 大幅賃上げの獲得&大軍拡NOに総決起

建交労は、全労連・国民春闘共闘・全国食健連などが実施した中央総決起行動とも連携して2023年春闘勝利をめざす3.2中央行動を終日展開しました。早朝から東京駅前で行った全労連女性部の菜の花行動に結集した建交労女性部の行動からスタートして建交労全体による総決起集会は午前10:30から衆議院第2回議員会館内の多目的ホールで開催され、北海道から沖縄までの22都道府県本部か



主催者挨拶を角田委員長



日本共産党・高橋衆議院議員

ら3年ぶりに100名超の仲間が結集し神奈川では川崎学童保育指導員支部3名、ダンプ支部1名、神奈川県南支部1名が参加しました。

角田委員長は主催者挨拶で「物価高騰がつづくなかで、岸田政権による大軍拡・大增税は何なんだ！この軍拡をマスコミが煽り立てるのも許せない。43兆円もの軍事費を注ぎ込む金があるなら賃上げや国民生活・健全な子どもの育成予算などに回せ！」と声を上げて



団結頑張ろうを行う石田副委員長

春闘を勝利しよう」と訴えました。来賓の日本共産党・高橋千鶴子衆議院議員は“コロナ禍で大変な状況がつづくなか岸田首相は、賃上げを言うが具体策は何もない。一方で米軍ではお払い箱のトマホークを米軍価格の2倍で400機も買うと約束して年収1億円以上の富裕層に増税する方針は年収30億円以上に緩和するなど、大軍拡・大增税を許さない”と挨拶をしました。

この後総決起集会は、廣瀬書記長から秋季年末闘争から春闘前段までの経過報告と春闘山場に向けた行動提起と組織拡大への総決起が提起され、つづいてトラック・鉄道・学童保育・福岡県本部・東京都本部・大阪府本部の代表による決意表明が行われました。集会最後には石田副執行委員長の発声で団結ガンバロウが三唱され午後の行動に移りました。



日比谷野音での総決起集会と主催者挨拶する全労連小畑雅子議長



小畑議長挨拶

午後からは日比谷野音での全労連・春闘共闘中央総決起集会への結集はじめ業種部会による省庁交渉・ゼネコン要請・国会議員要請行動などが展開されました。

神奈川県南支部の1名は日比谷野音での集会と全国トラック部会による行動の一環として国会議員への要請行動に参加しました。